



A la CNMV

A los efectos del artículo 227 de la Ley del Mercado de Valores, aprobada por Real Decreto-ley 19/2018, de 23 de noviembre, Applus Services S.A. informa de lo siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Un ciberataque repercute en las inspecciones de Automotive en EE UU

El Grupo Applus ha detectado y detenido un ataque de malware que ha interrumpido temporalmente las inspecciones de vehículos realizadas en los ocho estados¹ de Estados Unidos en los que opera a través de su filial Applus Technologies, Inc.

La restauración del servicio requiere reiniciar todo el entorno IT de Applus Technologies, y llevará un tiempo restablecer por completo la funcionalidad de la inspección de vehículos en EE UU. Aunque todo apunta a que no se ha producido ninguna filtración de información personal o confidencial de los clientes, Applus Technologies ha contratado a un especialista en Informática Forense para determinar el alcance del ataque malware. Las operaciones afectadas ascienden a aproximadamente un 2% de los ingresos del Grupo en 2020.

Applus+ trabaja con su filial para resolver el asunto lo más rápido posible.

El entorno IT de las operaciones de Automotive USA no tiene ninguna relación con el resto de las operaciones de la división Automotive y está completamente separado del resto de las actividades del Grupo Applus+, que continuarán como hasta ahora con un aumento de las medidas de seguridad y de ciberprotección.

En Madrid, a 1 de abril de 2021.

Applus Services, S.A.

(1) Los estados afectados son Connecticut, Georgia, Idaho, Illinois, Massachusetts, Nueva York, Texas y Utah.